Seminario «Los textos de Cervantes» (Madrid, Biblioteca Nacional, 17-19 de noviembre de 2005). — Otro destacado acto relacionado con el IV Centenario de la publicación del Quijote fue el seminario dirigido por D. Francisco Rico (RAE), «Los textos de Cervantes», en el que destacados estudiosos reflexionaron sobre distintos aspectos de la amplia producción cervantina. Los conferenciantes y los temas fueron los siguientes: Juan Montero, «La Galatea»; Jaime Moll, «La narrativa entre 1605 y 1617: novedades y reediciones»; José María

Micó, «Poesía»; Carlos Romero, «Novelas ejemplares»; Antonio Castillo, «Escritura y oralidad en torno a Cervantes»; Luis Iglesias Feijoo, «Para una ecdótica cervantina»; Eduardo Urbina, «El texto como hipertexto: la edición variorum del Quijote»; Ignacio Arellano, «Para una ecdótica cervantina: la puntuación»; Francisco Rico, «Don Quijote de la Mancha»; Laura Fernández, «Los trabajos de Persiles y Sigismunda»; Alfredo Baras, «Teatro»; Daniel Eisen-

berg, «Atribuciones». El director del seminario fue, asimismo, el encargado de exponer las

conclusiones del encuentro. [M. J. T. Á.]